

Am Sonntag, den 21. Juni 2015 wird bereits zum 10. Mal für einen guten Zweck am Golfplatz in Ferschnitz abgeschlagen. In diesem Jubiläumsjahr fällt zum 3. Mal der Kanonenschuss zugunsten der beiden Mutter-Kind-Häuser der Caritas Wien - Haus Immanuel und Haus Luise.

Durch Ihre tatkräftige Unterstützung konnten wir im Jahr 2014 einen Betrag in der Höhe von EUR 45.000,- an diese beiden Mutter-Kind-Häuser überreichen. Dieses Spendenaufkommen stellt einen ganz wichtigen Beitrag dar, um die Finanzierung dieser gesellschaftlich sehr wichtigen Einrichtung zu sichern. Aufgrund der „Unsichtbarkeit“ von alleine gelassenen Müttern mit ihren Kindern ist unser Zutun sehr entscheidend. Aus Angst ihre Kinder zu verlieren wollen Mütter auf keinen Fall als „obdachlos“ auffallen. So stürzen sie sich häufig in neue Abhängigkeiten – denn genau das passiert, sobald kein fixes „Wohnverhältnis“ vorhanden ist.

Daher wenden wir uns anlässlich des Jubiläums mit einem besonderen Anliegen an Sie: Werden Sie vom Unterstützer auch zum Botschafter und verbreiten Sie die Notwendigkeit zu helfen auch in Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis. Schenken wir gemeinsam den betroffenen Müttern neue Hoffnung – ganz nach unserem Motto

ZUKUNFT | GEBEN

Herzlichen Dank und liebe Grüße

Gabi Pröll